



# ZAUN

**D**ie Diözese Barra wurde 1913 in der westlichen Region Bahias gegründet. Dieses Gebiet ist das ärmste des ganzen Bundesstaates Bahia und damit Brasiliens.

In unserer Diözese gibt es 14 große Pfarrgemeinden mit einer Fläche von mehr als 38.000 km<sup>2</sup>. Die Bevölkerung wird auf rund 235.612 Einwohner geschätzt. Sie lebt in sehr armen Verhältnissen.

Unsere Diözese hat den heiligen Franziskus von Assisi als ihren Schutzpatron erwählt. Sie entwickelt sich vor allem durch christliche Basisgemeinschaften, die ihre Evangelisierungsarbeit und gegenseitige Hilfe und Unterstützung eifrig üben.

Der Dienst der Basissmissionsgemeinschaften ist unentbehrlich für unsere Diözese. Aber dafür müssen wir die Ausbildung von Leitern, Katecheten und Gemeindereferenten durchführen. Diese Ausbildung findet in unserem Diözesan-Propädeutikum-Ausbildungshaus statt.

Starke Regenfälle in der Stadt haben einen Teil der Haus- und Zaunmauer total beschädigt. Wir konnten die Schäden am Gebäude und Unterrichtssaal mit eigenen finanziellen Mitteln beheben. Für den Wiederaufbau der Zaunmauer fehlen uns aber noch € 10.000,-, weil wir unser übriggebliebenes Geld für die Ausbildungskosten der Katecheten und der jungen Priesteramtskandidaten in unserer Region investieren müssen.

Deshalb bitte ich Sie, liebe Wohltäter, um Hilfe beim Wiederaufbau der Mauern des Bildungshauses im Rahmen Ihrer Möglichkeiten.

Wir sind sehr dankbar für jede kleinste Gabe. Sie und Ihre persönlichen Anliegen bringen wir in unseren Gebeten vor Gott hin, damit Er Sie segne und mit all dem beschenke, was Sie benötigen.

Voll Dankbarkeit grüßt Sie in Christus,

**+ João Batista Alves do Nascimento, C.Ss.R.  
Diözese Barra, BRASILIEN**

**Kennwort:  
Mauer  
(Nr. 317)**